

Bezana**El alcalde se reunió con el Comité de Salud del Ayuntamiento****ALERTA. Bezana**

El alcalde de Santa Cruz de Bezana, Juan Carlos García Herrero, presidió la reunión del Comité de Seguridad y Salud del Ayuntamiento. En dicha reunión se repasaron los principales asuntos a abordar en los próximos meses relacionados con la aplicación, seguimiento y control de la legislación sobre riesgos laborales en los distintos centros y edificios municipales. La reunión también sirvió para que, tanto las nuevas delegadas de prevención, designadas tras las elecciones sindicales celebradas recientemente, como los nuevos representantes de la Corporación municipal en el citado Comité tuvieran su primer encuentro con los representantes de la empresa de prevención MGO que tiene la condición de servicio de prevención ajeno del Ayuntamiento de Bezana.

Calendario de actuaciones

En la reunión se fijó un calendario para realizar la evaluación de riesgos de la nueva casa consistorial, inaugurada recientemente, hacer la revisión de la evaluación del resto de edificios municipales, preparar la planificación de control de riesgos para el año 2008 y un plan de formación para todos los trabajadores del Ayuntamiento y realizar el seguimiento del cumplimiento de la ley de prevención de riesgos laborales por todas las empresas subcontratadas por el propio Ayuntamiento. El comité de Seguridad y Salud es un órgano paritario de representación de los trabajadores y de la Corporación municipal.



Las autoridades visitando las obras realizadas.

QUEIMADELOS

Valderredible- El Gobierno regional ha invertido 360.000 euros

Inaugurada la recuperación del entorno de la iglesia de Sobrepeña

A. QUEIMADELOS. Sobrepeña

El consejero de Medio Ambiente, Francisco Martín, inauguró la obra de recuperación ambiental del entorno de la iglesia de Sobrepeña (Valderredible), donde el Gobierno de Can-

tabria ha invertido 360.000 euros. Además visitó la descalcificadora que ya ha entrado en funcionamiento y que mejorará la dureza y la presión del agua a los vecinos de la zona, según informó la Consejería.

Las obras, acometidas por la Consejería de Medio Ambiente y la Dirección General de Administración Local de la Vicepresidencia del Gobierno, han consistido en el soterramiento de líneas y transformadores, la pavimentación de piedra y asfaltado, la colocación del muro de protección de la iglesia, la instalación de nuevas campanas, el arreglo de la red de saneamiento, abastecimiento y pluviales y la restauración del

mirador de Santa Juliana y de la fuente de la plaza.

Martín se refirió a anteriores obras del Gobierno de Cantabria en esta localidad, como la ampliación del abastecimiento de agua, la cloración y la descalcificación de las aguas, y la rehabilitación de las escuelas.

Tras la inauguración de las obras de restauración ambiental, el consejero visitó la descalcificadora ejecutada por la empresa Oxital para la com-

pleta reducción del contenido en dureza y la mejora de la presión en la red de distribución de aguas en las viviendas de la zona. Acompañaron al consejero de Medio Ambiente en su visita el presidente de la Junta Vecinal de Sobrepeña, Isidro Fernández Peña; el presidente del Grupo Acción Local *Abraza la Tierra*, Angel Calderón, y el ex alcalde de Valderredible, Julián Bárcena, entre otras autoridades locales.

Reinosa- Con motivo de las fiestas de San Mateo**Numeroso público acudió a presenciar el partido entre el Naval y la Gimnástica****A. QUEIMADELOS. Reinosa**

Con motivo del amplio programa deportivo que este año se está disfrutando en estas largas fiestas de San Mateo, el Club Deportivo Naval se midió a la Gimnástica de Torrelavega y se sumó así al centenario que esta temporada viene celebrando el equipo decano del fútbol cántabro.

El equipo campurriano hizo el pasillo al equipo gimnástico en una tarde fresca pero que no restó expectación, y muestra de ello fue el notable número de aficionados que se dio cita en los campos de San Francisco. La amistad del Naval con la Gimnástica ha existido siempre y se ha fortalecido más esta temporada.

Hay que destacar que el juga-

dor juvenil del Naval Luis Angel Fernando Hoyos ha pasado a engrosar la plantilla del equipo gimnástico. La Gimnástica desplazó a Reinosa un combinado joven, formado por jugadores del primer y segundo equipo, además de algunos juveniles de la liga nacional.

Gran deportividad

El partido resultó muy entretenido y lo de menos fue el resultado, pues todos se fueron contentos en vista del bonito juego realizado y la gran dosis de deportividad entre ambos equipos. La nota negativa fue la ausencia del Racing, que era el equipo que figuraba en el programa de fiestas, y que encrespó un poco a los aficionados



Jugadores del Naval y de la Gimnástica.

campurrianos; si bien hay que decir en favor de los racingistas, que el propio Marcelino, entrenador del Racing, ha pedido discul-

pas por tener apretada la agenda, y ha prometido que el primer equipo se desplazará a la capital campurriana a finales de octubre

Reinosa**El Liguerucu ganó el concurso de rondas del Día de Campoo****A. Q. Reinosa**

Reunido el jurado calificador del Concurso de Rondas San Mateo 2007 en Reinosa, una vez examinado el vestuario, el saludo y la interpretación de las rondas participantes, decidió otorgar los distintos premios a las ocho rondas presentes en el concurso, que finalizaron con el siguiente orden: primera, ronda El Liguerucu de Fresno del Rio, que recibió 300 euros y trofeo. El segundo premio y diploma recayó en la ronda La Esperanza de Requejo; mientras que la tercera ronda calificada fue La Laguna de Salces, concediéndose a la misma 240 euros y diploma.

Del cuarto al octavo

El resto de las rondas de Reinosa, por puestos del cuarto al octavo, quedaron de la siguiente manera: ronda Las Fuentes, 210 euros; ronda El Midiaju, 150 euros; ronda Pico Cordel, 120 euros; ronda La Pozona, 90 euros y ronda Centro de Mayores, 60 euros. Todas recibieron su correspondiente diploma.

Ninguna ronda juvenil

El jurado consideró que al no presentarse ninguna ronda juvenil, las ocho rondas participantes se llevaron el correspondiente premio en metálico. Saturnino del Hoyo Puente ejerció de presidente de jurado, siendo Tomás Pérez Díaz el secretario del mismo y María Isabel San Miguel García, Antonio Roldán Roldán y Serafín Macho Gómez los vocales del mismo.

A. QUEIMADELOS

para disputar un encuentro con el quinto equipo más antiguo de Cantabria, como es el Naval de Reinosa.